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洞爺湖町議会令和４年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

５番 

立 野 広 志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 町政に臨む政

治姿勢及び政策

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴コロナ感染の爆発的な拡大が繰り返され、町民の

命と暮らし、地域経済に大きな打撃を与えていま

す。これ以上の拡大を何としても防がなければな

りません。町民の命と暮らしに責任を負いどう守

るか問われています。どのようにお考えですか。 

⑵「非核平和の町宣言」をしている洞爺湖町として、

国内外の平和をめぐる問題に対する認識をお答え

ください。 

⑶いま私たちの社会は、口先だけの「男女共同参画」

や「多様性の尊重」でなく、本気でジェンダー平

等に取り組む政治を渇望しています。お考えをお

聞きします。 

⑷日本共産党は、安心と希望を持てる日本と地域づ

くりのため、「やさしく強い経済を掲げ」、主に４

項目の実現を目指しています。これらについての

お考えをお聞きします。 

⑸気候変動による脅威と被害は、「経験したことがな

い」豪雨や暴風、猛暑など、きわめて深刻です。

昨年の夏も、大雨特別警報や今年２月の異常な豪

雪被害など、気候危機は、日本に住む私たちにと

っても、緊急に解決しなければならない死活的な

大問題となっています。どうお考えですか。 

⑹社会保障の充実めざして…この間、政府による医

療・介護・福祉・公衆衛生などを切り捨てる制度

改悪が繰り返されてきました。そのもとで、「自己

責任」と「弱肉強食」の新自由主義路線をひた走

り、貧困と格差の拡大が深刻化しています。これ

らの現状認識と施策はありますか。 

⑺地域の産業、経済対策としての当面の対策はどの

ようなことですか。具体策もありましたらお答え

ください。 

⑻住民参加の町政実現について…まちづくりは、持

続可能な地域経済社会の基盤づくりです。そのた

めには、地域住民の計画づくりへの参加と合意形

成が不可欠です。計画段階から検討委員を公募す

るなど、町民参加を徹底する考えはありますか。 

① 
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洞爺湖町議会令和４年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ２番 

大久保 富士子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 洞爺湖町にお

いての二酸化炭

素削減の対策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 物価高騰対策

について 

 

 

 

 

 

 

 

⑴国は自治体に「２０５０年までに二酸化炭素排出実

質ゼロ」を表明しています。そこで、洞爺湖町にお

ける現在の主な取組について伺います。 

①二酸化炭素削減の取組内容と、成果及び課題は。 

②電気自動車の普及が加速され、それに伴い充

電設備の整備も進められていますが、町内の公

共施設に設置されている急速充電器３台の管

理・運営及び利用状況は。 

③利用が少ない設備は、現在どのように考えて

いますか。 

④将来的には電気自動車の普及が進み、充電設

備の需要も増えるものと思いますが、町の考え

は。 

⑴原油や食料品などの物価高騰から、住民の暮らしや

事業者を守るための対応策について伺います。 

①町における生活困窮者等に対する支援助成は。 

②原油価格や物価高騰の影響を受けている、事

業者に対する具体的支援事業は。 

③物価高の影響を軽減するために、第一次産業

や交通業をはじめとした幅広い分野における事

業者への支援拡充が重要と思いますが、町の対

応は。 

② 

 

 

 ４番 

 大 屋   治 

 

１ コロナ禍後の

洞爺湖観光振興

の取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴洞爺湖ぐるっと一周線について伺います。 

⑵高齢者ドライバーのサポカー車のふらつき運転

防止対策に必要な区画線の整備要望はされてい

るのか伺います。 

⑶道の駅あぷたの整備取組について伺います。(津

波対策施設としての拡充は) 

⑷夕日ヶ丘パークゴルフ場の３６ホールへの整備

について伺います。(雨宿り対策は) 

⑸新ＧＯＴＯトラベルについて伺います。 

 ①販売促進の進捗状況と洞爺湖温泉街の誘客戦

略の展開と客筋については。 

 ②国交省は名称等の変更を検討しているとの事

ですが、温泉街の反応、影響は無いのか。 

⑹洞爺湖での不法キャンパーの対処について伺い

ます。 

 

③ 
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洞爺湖町議会令和４年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ８番 

今 野 幸 子 

 

 

 

 

 

 

 

１ 給食センター

の統合とその後

の給食のあり方

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 令和４年度町

政執行方針につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴虻田給食センターを廃止し、洞爺給食センター

を増築し、統合する方針は決定ですか。 

⑵統合することで、現在働いている職員の雇用の

保障と待遇の低下がないよう町としてどのよう

な支援対策を考えていますか。 

⑶ソフト面については学校給食センター検討委員

会とは別に、議論を深める方向で教育委員会が

検討を進めるとありますが、別枠のメンバーは

もう決まったのでしょうか。また議論は進みま

したか。 

⑷要望の１、２、３に具体的に書かれてはいませ

んが、現在の地産地消からなるつながりを通し

ての体験や食育に結びついた給食を引き続き行

いたい気持ちがあふれています。給食数が増え

る事で様々な方法や町からの支援も必要となり

ますが、日本の自給率を上げる為にも続けるべ

きと考えます。考えをお聞きします。 

⑴新たに行われている執行方針の内、令和５年度

の実施に向けて検討を進めるとされる４点につ

いて伺います。 

 ①保育料の無料化では給食は大事な食育という

観点から保育料の一環として、給食費を含めた

保育料の無料化にすることで保育料の完全無料

化になるのではないでしょうか。 

 ②高校生までの医療費拡大とは１８歳で向かえ

る３月末まで医療費無料化ととらえてよろしい

ですか。 

 ③入学時の大きな出費となる制服ですが、支援

にあたり制服ありきではなく性多様性をも考慮

し、制服は必要か否か必要であれば今のデザイ

ンのままで良いのか否か等アンケートを取り制

服を考える事で性の多様性についても考え今後

の制服のあり方を考える必要があるのではない

でしょうか。 

 ④高校生の通学費の助成は町内から町外へ通

学、町内での通学、町外から町内へ通学に対し

て違いなどはありますか。 

④ 
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洞爺湖町議会令和４年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ７番 

千 葉   薫 

 

 

 

 

 

 

 

１ 今回町長選で

掲げられた公約

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 洞爺芸術館の

建設について 

 

３ ビエンナーレ

の再開について 

 

 

⑴しもみちビジョンとは。 

⑵子どもたちの未来のためにと言うことで子育て

支援に力を入れているが財政的負担は、給食費

無料化と虻田中学校新校舎建設の考え方は。 

⑶役場体制の強化、役場組織の改編とはどのよう

に考えているのか。 

⑷役場と連携できる自主活動団体の拠点となる町

民活動センター整備とは。 

⑸高齢者の皆さんの安心のために、民間温泉施設

とのコラボによる町民大浴場サービスの創設と

あるが、そのような民間施設との計画があるの

か。 

⑹防災、減災対策として、避難先ルートと避難道

路の再検討を提案しているが、具体的にお聞き

したい。 

⑴前回に質問した建設費の問題で新築・改築は見

合わせるということだったが、補修による存続

とするのか。 

⑴町として必要な事業であると思うが、どのよう

に考えているのか。 

⑤ 

 

 

 ６番 

五十嵐 篤 雄 

 

１ 町政執行方針

について 

 

 

 

 

 

 

⑴町政に新しい風を吹き込むべく選挙に臨まれ、

町政を担う立場になられました。住んで楽しめ

る洞爺湖町づくりに向け、町の魅力や町の強み

について町長はどう捉えていますか。また、逆

に弱みについてはどうですか。 

⑵選挙公約でも掲げていた４つの重点施策に関し

てそれぞれ述べられていますが、その中から何

点かについて伺います。 

 ①小中一貫教育について、統合、校舎新築・改

築などを含めて、現段階での考え方は。 

 ②移住・定住対策として、「みらいフォーラム」

を開催するとしていますが、時期や対象者は、

また何を期待するのか。 

 ③コミュニティとしての浴場整備の検討について

具体的にどの地域のことを対象にしているのか。 

 ④行政組織の改編と体制強化について、信頼を

損ねた要因を何点かあげられてますが、制度の

見直しや一層のデジタル化が必要と思うが、考

えは。 

⑥ 
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洞爺湖町議会令和４年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

６番 

五十嵐 篤 雄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑶政策予算の中での事業について伺います。 

 ①中島のエゾシカ０頭について、かつて各種団

体と協議してきた経緯があると思うが、コンセ

ンサスは。 

 ②簡易水道事業の公営企業会計への移行につい

て法的に義務があるのか、メリットはなにか。

料金に影響はないか。 

 

 

 

 １０番 

石 川 邦 子 

 

１ 「墓地等に関す

る意識調査」アン

ケートの結果に

ついて 

２ 職員の各種ハ

ラスメント対策

について 

 

 

 

 

 

⑴１月に合同墓（合葬墓）に対する町民の意向確

認を含めたアンケートが実施されました。この

調査結果を踏まえた、今後の計画について伺い

ます。 

⑴職場の各種ハラスメントの相談窓口と相談件数

について伺います。 

⑵職場における、住民などからのカスタマーハラ

スメント（大声・暴言・長時間の拘束・不当な

要求など）の実態について伺います。 

⑶メンタルヘルス（心の健康）の不調を訴える職

員の実態と対策について伺います。 

⑦ 

 １番 

越前谷 邦 夫 

 

１ チェンジ町政

の行方について 

 

⑴選挙運動の成果と有権者との約束について。 

⑵選挙公約の実現目標と令和４年度町政執行方針

についての基本的理念と姿勢を問う。 

⑧ 

 

 

 


